

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

02 de julio 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Columna Invitada Olivia Garza	Al alza fraudes digitales en la CDMX y crece la cifra negra	Alrededor de 7 mil personas denunciaron haber sido objeto de fraude según datos del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México , al realizar compras en internet, tan solo en un fin de semana. Por tal motivo la única manera de visibilizar este problema es la denuncia. ¿Dónde está la famosa policía cibernética?
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Efectos secundarios	A mediados de la última semana de junio, en el piso 3 de la sede central de la Conagua, elementos de la Policía Bancaria encargados del resguardo de esas instalaciones sometieron a media docena de empleados de la dependencia -entre ellos un gerente una "supervisión de rutina" (sic) y por instrucciones de la subdirectora de administración del agua, Norma Espíndola, los despojaron de sus objetos personales y obligados a permanecer en el inmueble.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Incendio en 30 casas precarias	El hecho de que 30 casas precarias se hayan quemado misteriosamente a la vuelta del AICM justo cuando los vecinos de la zona denuncian que sus baños huelen a combustible, es consecuencia de un descuido evidente de las autoridades locales, las alcaldías de Gustavo A. Madero y de Neza , como de la jefatura capitalina primero fue el pozo contaminado en Benito Juárez y ahora el huachicoleo en la Gustavo A. Madero ¿Qué más debe ocurrir para tomar acciones de emergencia en la zona?

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de hoy	Pepe Grillo	Fracasó estrategia abrazos no balazos	El sexenio terminará con la cifra espeluznante de casi 200 mil homicidios, un récord de sangre. La estrategia elegida, condensada en esa frase que parece una burla de "abrazos, no balazos", fracasó . Hay que buscarle por otro lado.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	El modelo de seguridad	La Guardia Nacional cumplió cinco años de creada el pasado 30 de junio. Hoy es una fuerza policial adscripta a la Defensa Nacional con 130 mil elementos con un cuadro de mandos guardias casi íntegramente formado por militares.
El Universal	En tercera persona Héctor Mauleón	Gobierno de Morena deja un Chiapas violento	El 30 de junio Chiapas ocupó el puesto número uno en la lista de homicidios dolosos cometidos en México . De 96 asesinatos registrados aquel día a la entidad gobernada por Rutilio Escandón los datos oficiales le acreditaron 22.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	El huachicol de agua	La delincuencia está desatada . Ya no solamente perforan ductos para robarse gasolina, turbosina o gas, ahora, hay huachicol de agua.



Síntesis informativa

02 de julio 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Reforma judicial	El líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, afirmó que "la reforma judicial es indispensable, por la falta de pericia e inteligencia política" de quien representa a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reforma judicial	Mientras la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, convocó a difundir en plazas públicas los alcances de la Reforma Judicial, Clara Brugada informó que en la Ciudad de México se realizarán más de 100 foros para explicar tan polémico proyecto.
Excélsior	Frentes Políticos	Reforma judicial	El presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que, después de la reforma al Poder Judicial federal podría llevarse a cabo otra en las fiscalías generales de justicia estatales y federales.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Reforma judicial	Claudia Sheinbaum , la próxima presidenta de México, tenía además el peso del líder de su movimiento, López Obrador, que lo dijo desde campaña, se comprometió a ello y lo ha cumplido: nunca nuevos impuestos o nuevas tasas.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Reforma judicial	En esta etapa de transición, la discusión pública está dominada por la propuesta de reforma constitucional con la que el presidente Andrés Manuel López Obrador busca reemplazar a todos los juzgadores y acabar con la autonomía del Poder Judicial.
Milenio	El Asalto a la razón Carlos Marín	Reforma judicial	Supóngase que el diagnóstico del oficialismo sobre el Poder Judicial es acertado y respóndase si la elección popular de jueces, magistrados ministros lo regeneraría.
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	Reforma judicial	Sí a una reforma que expulse a jueces, ministros y magistrados corruptos. También otras que saquen a fiscales corruptos... a legisladores corruptos.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Reforma judicial	El embate al Poder Judicial ha dado un giro. Aparte de reformar la Constitución para elegir más de mil 600 posiciones de ministros, magistrados y jueces, la mira se dirige a la cabeza.
El Economista	La Gran Carpa	Hermano de AMLO ya tiene cargo	Javier May, gobernador electo de Tabasco nombró como secretario de Gobierno del Estado a José Ramiro López Obrador, hermano del presidente Andrés Manuel López Obrador.
Milenio	Trascendió	Preparan estrategia por si gana Trump	En la oficina de transición de Claudia Sheinbaum el próximo canciller, Juan Ramón de la Fuente, ya puso manos a la obra para preparar una estrategia de contingencia, ante un eventual segundo mandato de Donald Trump, sobre todo en los temas migratorio y T-MEC.
Reporte índigo	Redes de poder	Preparan estrategia en el PRD	De cara a la Asamblea Nacional del (PRI), programada para este domingo 7 de julio, nos dicen que más allá de la posible permanencia de Alejandro Moreno en el PRI se vislumbra otro riesgo para el rumbo del partido, en caso de seguir en las manos del polémico "Alito".
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	La voz de Claudia	Ahora que Claudia Sheinbaum recordó al general Lázaro Cárdenas , y sobre todo porque conversó con el presidente López Obrador sobre si volvería al gobierno , me vino a la memoria un pasaje de Julio Scherer García con presidentes.



Síntesis informativa

02 de julio 2024

Milenio	En privado Joaquín López Dóriga	De romper, sería él y no ella	El presidente López Obrador se enojó ayer, bueno, se enoja todos los días, en este caso porque el Wall Street Journal publicó un editorial repitiendo lo que dicen allá los inversionistas: que no se irá , que es lo mismo que dicen aquí los empresarios en privado, porque en público se deshacen en elogios y le dicen que es el mejor presidente de la historia.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Alimentarse en México ya no es barato	Es caro comer en México. En el más reciente reporte mensual de la inflación el rubro de frutas y verduras, por ejemplo, registró un crecimiento de precios anualizado de 18.55 por ciento. Eso es más de tres veces la tasa de inflación anual que se tuvo en junio. Y no es lo único: los productos alimentarios tienen una inflación de 4.49 por ciento.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	El día de López Obrador, ¿descanso obligatorio?	Claudia Sheinbaum virtual presidenta electa, quiere que el 1 de julio se conmemore como el día que López Obrador ganó la Presidencia de la República en 2018. No sólo eso. Propone que sea bautizado como el Día de Revolución de las Conciencias, El Día del Triunfo del Pueblo o el Día de la Verdadera Democracia.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	A seis años del triunfo de AMLO	El domingo uno de julio de 2018, en su tercer intento por llegar a la Presidencia, Andrés Manuel López Obrador, ganó la elección que las autoridades y analistas denominaron en ese momento, como las más grandes en la historia de México.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Complicidad	Las muchas horas de vuelo compartido generarán una mutua comprensión y las necesarias complicidades para evitar que terceros, que nunca faltan, provoquen ruidos que potencialmente puedan envenenar la transición que hoy presenciamos.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	El gran poder y la elección de junio	Para todos fue clara la intervención ilegal del gobierno en las elecciones de junio, el uso de los recursos del Estado y de la autoridad en favor del partido en el poder y de sus candidatos. Ya era una forma de Gran Poder.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	A tapar la corrupción	La encuesta mensual de aprobación presidencial de El Financiero publicada ayer, refleja el crecimiento de la fascinación que tienen los mexicanos con Andrés Manuel López Obrador, 66%, el nivel más alto desde diciembre de 2021, que apunta a que le seguirán perdonando las deficiencias en la gestión de su gobierno y las promesas incumplidas, como el combate a la corrupción.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Seis años después	Ayer se cumplieron seis años desde que Andrés Manuel López Obrador alcanzó la Presidencia de México, marcando un hito en la historia política del país. Este aniversario nos brinda la oportunidad de reflexionar sobre los logros, desafíos el futuro post AMLO.
El Universal	Bajo reserva	Presidencia agasaja a líderes sindicales	A unos meses de que termine el sexenio, en la Presidencia de la República no escatiman en gastos para quedar bien con los líderes sindicales. Basta echar una mirada a las solicitudes de información en las que Presidencia informó que la comida que ofreció el presidente Andrés Manuel López Obrador el 1 de mayo líderes de las principales centrales sindicales costo, nada más, 215 mil pesos.
La Razón	Rozones	Raspón de Máñez a Alito	Y es que el ex candidato presidencial de Movimiento Ciudadano señaló, a través de su red social X, que se encontraba escéptico sobre la postura de Alejandro Moreno de renunciar a la presidencia del tricolor y a su posición en el Congreso de la Unión obtenida por la vía de la representación proporcional, ahora que será senador de la República.



Síntesis informativa

02 de julio 2024

El Sol de México	A la sombra	Pronunciamiento de la Alianza Nacional de Telefonistas	La Alianza Nacional Telefonista alista para este martes un pronunciamiento para exigir que se garanticen sus derechos laborales , esto porque, aunque ya estuvo 48 años en el cargo, el secretario general del Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana, Francisco Hernández Juárez, pretende quedarse en el cargo por cuatro años más.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Se desbordan límites en la Corte	Lo que pasa en la Suprema Corte empieza a desbordar los límites. Nada amable fue la sesión privada de ayer entre los ministros y el aire en las oficinas del Centro Histórico se corta con un cuchillo.
La Jornada	Editorial	Bolivia, ¿hacia la autodestrucción?	Entrevistado por este diario, el ex vicepresidente de Bolivia , Álvaro García Linera (2006-2019), condenó la " pérdida del horizonte estratégico de los adversarios reales a enfrentar " el "enfascamiento en pugnas personalizadas y muy mezquinas" dentro del gobernante Movimiento al Socialismo (MAS), del cual es militante.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Violar la ley	López Obrador ha mostrado coincidencias con Trump , tratando de enmendar todo el poder judicial para tener uno que no se le oponga.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Turbulencias	La idea de anular los resultados de la elección que le dio el triunfo a Claudia Sheinbaum ha estado bullendo en la mente de los opositores, y más ahora que la reforma judicial parece segura. No pudieron hacerlo en el Instituto Nacional Electoral a pesar de la maquinación del "gang de los 6" consejeros que tramaron incluso la destitución de la presidenta, Guadalupe Taddei.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Critica a quien se oponen a Mayer	El Presidente del Instituto Nacional de Formación Política de Morena, Rafael Barajas Durán, acrecentó el material inflamable al criticar duramente a quienes se han opuesto a que Mayer esté en la bancada morenista.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Sombra	López crea la idea de que si bien Sheinbaum lo sustituirá en forma, en el fondo el que manda vivirá enfrente.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Se sacude Claudia a los partidos	Al menos en los primeros nombramientos de quienes integrarán su gabinete a partir de octubre, Claudia Sheinbaum ha podido sacudirse los compromisos políticos que Morena hizo con sus aliados y con personajes provenientes de otras fuerzas políticas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS